

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat, kasih, dan karunia-Nya yang senantiasa melindungi, menyertai, memimpin dan membimbing penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing dengan Media *Mind Mapping* Terhadap Hasil Belajar dan Keterampilan Proses Sains pada Materi Pokok Bahasan Struktur dan Fungsi Sel di Kelas XI IPA SMA Negeri 14 Medan Tahun Ajaran 2017/2018” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, MS, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si., M.Si. sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si selaku Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi, dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu dan membimbing penulis dalam penyusunan skripsi.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Sofyan, S.Pd. Kepala Sekolah SMA Negeri 14 Medan, Bapak/Ibu PKS SMA Negeri 14 Medan, Ibu Dra. Reni Simatupang, S.Pd. guru biologi, dan Bapak/Ibu guru beserta Staf Pegawai yang telah banyak membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda Rasman Antonius Habeahan dan Ibunda nurhani Simamora atas didikan, perhatian dan doa-doanya selama ini, yang telah banyak memotivasi dan memberi kasih sayang tiada henti serta dukungan demi penyelesaian studi penulis. Serta seluruh keluarga yang menjadi penyemangat penulis. Spesial terima kasih penulis ucapkan kepada Veny Santi Habeahan yang bersedia memberi bantuan, baik dukungan doa maupun semangat kepada penulis dalam penyusunan proposal hingga penelitian. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-temanku yang berbaik hati dalam penyelesaian skripsi ini. Terkhusus untuk Damayani Panggabean, Lily K Nasution dan Pendidikan Biologi C 2013 yang telah menemani dan memotivasi penulis dalam mengerjakan skripsi ini. Tiada lupa pula penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu.

Penulis telah berupaya dengan maksimal dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2017

Penulis

Hayeni A Habeahan

NIM. 4133141029